

Reparación de accesos en la playa de Arnao, T.M. de Castropol (Asturias)

En los últimos temporales del invierno habían ocasionado diversos daños en las escaleras y rampa de acceso a la playa de Arnao, en la coronación de muros y en las barandillas de protección. Las obras realizadas consistieron en la reparación de muros y sustitución de barandillas por un murete.

Las obras se iniciaron en el mes de junio y finalizaron en julio, siendo su presupuesto de unos 5.000,00 €.

Antes de las obras



Después de las obras

